
Assemblea dei soci AME del 5/2/2017 Firenze 

 

 

Il giorno 5 febbraio 2017 alle ore 11 presso la comunità ebraica di Firenze 

si è riunita l'assemblea ordinaria dei soci dell'AME con il seguente ordine 

del giorno: 

 

   1. Relazione del Presidente 

   2. Presentazione e approvazione del bilancio 

   3. Interventi dei presenti 

   4. Progetti futuri, proposte e suggerimenti 

   5. Presentazione dei candidati 

   6. Varie ed eventuali 

   7. Votazione per l'elezione del nuovo consiglio 

   8. Nomina dei nuovi consiglieri 

   9. Milot  e moalim in Italia: problematiche e sviluppi ( dott. Mortara, 

   dott. Gay, Rav Levi) 

 

Sono presenti 17 soci con 10 deleghe di soci di Milano e 10 deleghe di soci 

di Roma, dichiarata valida l'assemblea si dà inizio con la relazione del 

Presidente. 

 

Il presidente dott. Giorgio Mortara conferma che le modifiche apportate 

allo statuto dell'associazione sono state utili per il funzionamento 

dell'associazione . 

 

In questi tre anni sono stati stretti i contatti con università italiane e 

israeliane ( es. università La Sapienza di Roma, Technion di Haifa), con 

associazioni sanitarie (IMA) e associazioni di altre religioni. Le attività 

di diffusione dell'etica  medica ebraica e il lavoro per promuovere il 

benessere degli appartenenti alle comunità ebraiche sono state le priorità. 

 

Le attività svolte sono state numerose: 

   - mostra sulla Shoa che è stata fatta a Roma, Milano, Siena. 

   - Corso a Saluzzo sulle emergenze urgenze per medici e paramedici con il 

   118 (180 iscritti). 

   - Convegno a Milano sulle malattie genetiche nella popolazione ebraica. 

   - Importanti collaborazioni con Maghen David Adom, Protezione Civile, 

   - corsi di primo soccorso emergenze per il personale della sicurezza 

   nella comunità ebraica di Roma. 

 

Una problematica attuale da affrontare è  quella di garantire una mila' 

sicura per i bambini ed è necessaria sia una mozione per far iscrivere 

tutti i moalim all'European Certificate sia preparare un documento di linee 

guida da parte dell' AME. 

Mantenere stretti rapporti con la TEVA Italia per la sponsorizzazione degli 



eventi dell' AME. 

 

Dopo un dibattito con i soci presenti vengono esposte le attività in corso 

nel 2017: 

   - - il convegno di Trieste dell'8 maggio 2016 su "L'apporto degli ebrei 

   all'assistenza sanitaria al fronte della Grande Guerra" di cui si 

   pubblicheranno appena possibile gli atti on- line in modo da poter 

   estendere la ricerca con notizie che ci perverranno anche in futuro. 

   - - serata a Milano il 16/2/2017 sulle vaccinazioni. 

   - - risultati sullo studio dell'osservazione dello sviluppo psicomotorio 

   dei bambini negli asili delle comunità di Milano e Roma su progetto 

   dell'UCEI. 

   - - progetto " Per prenderci cura" a Milano per preparare il personale 

   sanitario alle problematiche delle altre religioni in particolare a Milano 

   il 15/3/2017 si svolgerà un seminario su "Adolescenza, laicità e fedi 

   religiose" presso la Biblioteca Ambrosiana. 

   - - convegni sulle problematiche delle malattie genetiche rare nella 

   popolazione ebraica. 

 

Viene presentato il bilancio 2016 e approvato all'unanimità. 

 

Viene discusso il ruolo delle sezioni locali di AME e i rapporti con AME 

nazionale. 

 

Per quanto riguarda i progetti futuri dopo ampia discussione emergono le 

seguenti priorità: collaborazioni con università e istituti israeliani  per 

attivare corsi di studio in Israele con borse di studio per giovani 

studenti; promuovere attività e collaborazioni con ordini dei medici, 

ospedali, ASL , Protezione civile ecc. per farsi conoscere e promuovere 

cultura ebraica; ricercare benefattori e sponsor per l'organizzazione delle 

attività. 

 

Dopo la presentazione dei candidati per il nuovo consiglio vengono votati : 

Benny Assael, Giuseppe Badia, David Fargion, Dario Perugia, Daniela Roccas, 

Germano Salvatorelli, Rosanna Supino. Viene deciso di istituire un collegio 

di probi viri e vengono nominati Guido Coen, Giorgio Mortara e Carlo Santarlasci.  Vengono 

cooptati all'unanimità come consiglieri Bianca Bassi e Carlo Santarlasci.   

Giorgio Mortara viene nominato Presidente Onorario. 

 

Il nuovo consiglio così formato si riunisce e vengono nominati: 

 

Rosanna Supino Presidente, 

Dario Perugia Vicepresidente 

Benny Assael Segretario. 

David Fargion, Giuseppe Badia, Daniela Roccas, Germano Salvatorelli, Bianca 



Bassi, Carlo Santarlasci (consiglieri) 

 

Dopo la pausa pranzo si affronta il tema di "Milot e moalim in Italia : 

 

Giorgio Mortara espone una proposta di documento-linee guida dell'AME da 

proporre alla riunione dei rabbini su questo argomento. 

 

Fabio Gay espone la situazione delle milot nella comunità di Roma e gli 

accordi che sono stati presi con l'università di Roma La Sapienza per le 

milot in regime di attività intramoenia al Policlinico Umberto I ed espone 

i requisiti che dovrebbe avere il "moel". 

 

Rav Levi interviene, capisce le richieste di AME e le sosterrà presso 

l'assemblea rabbinica. 

 

L’assemblea ha approvato una mozione che è stata inviata all’ARI sulle 

milot ed è stato richiesto un incontro. (in allegato) 

 

Alle ore 17.00 i lavori si concludono 


